令和5年7月3日 みずき保育園

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0 0

0

D

D

本格的な夏が、そこまできています。〇・1・2歳児は代謝がとても活発で、体温調節の機能が未熟なた め、汗をかく季節にはたくさんの水分が必要です。こまめな水分補給を心がけてください。 また、水遊びは楽しいけれど危険と隣り合わせ!体調を整えて楽しく夏を過ごしましょう。

0.0000 10 0.000 900 0000 00 90000 0 900000

子どもたちが大好きな夏がやってきまし 園では、気温などを見ながら、安全 に配慮して水遊びを始めます。水遊びは、 意外と体力を消耗するため、夜は早めに寝 かせるなど、疲れを残さないようお願いし ます。園でも子どもの体調をよく見ていき ますが、朝、体調の悪いときは職員に伝え てください。

子どもたちが、安全に水遊びを楽しめる よう、ご協力をよろしくお願いします。



# 「いつもとちがう」 ことがあったら お知らせください!

下痢などの体調不良はもち ろん、朝起きたときのきげん、 顔色、食欲など。



## つめは短く切ってください!

つめが伸びていると、引っかかって けがをしたり、お友達をひっかいてし まったりと、思わぬけがを招きます。

※手足両方の爪をチェックしてください。

0 0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0 0

# 睡眠が大切な理由

「人生の1/3は睡眠」と言われるように、人間 は毎日8時間程を睡眠にあてています。睡眠は 一日中使っていた脳と体の疲労を取り除き、病 気やけがをした時は治す力を高め、回復を早め てくれます。また、「寝る子は育つ」と言われ るように、十分な睡眠が体の成長を促進しま す。特に夜の10時から2時の間は、成長ホル モンがたくさん分泌されます。



### 睡眠が足りないと…





食欲がなくなる、集中力がなく一日中ボーッとしてい る、あくびばかりしている、イライラ・不機嫌…と、 生活リズムの崩れを招きます。また、睡眠不足が続く と、免疫力が低下し、病気にかかりやすくなります。

# 眠れない時は…

布団に入っても子どもがなかなか眠くならない様子の 時は、ホットミルクのような、胃に優しくお腹が温まる 物を飲ませてみましょう。温まることで眠りを誘いやす くなるようです。

# 気をつけたい 夏風邪

# 咽頭結膜熱 (プール熱)

その名のとおり、のど(咽頭)と目(結膜) に炎症が起こり、高い熱が出ます。うつりや すいため、家族みんなでこまめに手を洗い、 タオルなどを共有するのはやめましょう。

# ヘルパンギーナ

突然高い熱が出て、数日続きます。口の中 に水ぶくれができ、2~3日ほどで破れて潰 瘍になって痛みます。原因となるウイルスが 複数あるため、繰り返しかかることがありま す。

# 手足口病

最初に口の中にポツポツができ、痛みのた め飲んだり食べたりするのをいやがります。 このときに熱が出ますが、半数は熱を伴いま せん。その後、手のひら、足の裏に赤っぽい 水ぶくれができて痛みます。原因となるウイ ルスが複数あるため、何度もかかる可能性が あります。



### 特徵

- ・38~40度の高い熱が数日続くことも
- のどが痛む
- ・白目が充血(赤くなる)し、まぶたがはれる、涙 や目やにが出る

# 【登園再開の目安】

熱や目の症状が治まった後、2日が経過したら

# 特徵

- ロの中、のどに白っぽい水ぶくれができる
- ・高い熱が数日続くことが多い

### 【登園再開の目安】

熱や口の中の水ぶくれ・潰瘍が治まり、普段の食事 がとれるようになったら

### 特徵

- ロの中のポツポツが痛むため、飲んだり食べたり するのをいやがる
- 手のひらや足の裏にポツポツができる

## 【登園再開の目安】

熱や口の中の水ぶくれ・潰瘍が治まり、普段の食事 がとれるようになったら

# おうちで休むときは……

### 水分補給をしっかり

暑さや熱で水分が失われると、口の中やのどに痛 みが出やすく、食べるのをいやがりがち。アイスク リームやゼリーなど、口当たり、のどごしのよいも のを少しずつとらせるか、脱水にならないように水 分だけは飲ませるようにしましょう。



# 回復するまで

夏風邪は、どれも特効薬は ありません。休むことがいち ばんの薬です。しっかり休ん で回復させるほうが、ぶり返 しにくく、長引きません。



コロナ感染者は減ってきていますが、全国的にヘルパンギーナと手足口病が増えてきてい ます。特に、ヘルパンギーナが美里町内の小学校でも感染者が増えていると聞きました。小 学生のお兄ちゃんお姉ちゃんがいるご家庭では、特に子ども達の体調に気を付けて症状が 少しでもある場合は早めに病院を受診しましょう。

ご家庭に、症状がある・体調が悪い家族がいる場合は、可能な場合はご家庭での保育にご 協力下さい。これからも感染しないよう、させないよう気をつけて過ごしましょう。